

24.01.2011 - 14:30 Uhr

L'action Charity de Manor fête ses dix ans - 280'000 francs en faveur de la Fondation ART-THERAPIE

Bâle (ots) -

Pour la dixième année consécutive et grâce à la grande générosité de sa clientèle, Manor peut aujourd'hui offrir un montant conséquent à une organisation de bienfaisance. Bertrand Jungo, CEO de Manor AG à Bâle, a eu le plaisir de remettre à la Fondation ART-THERAPIE un chèque d'une valeur de 280'000 francs. Cette somme est le résultat de la dernière Action Charity de Manor qui prévoyait la vente d'ours en peluche blancs.

L'action Charity 2010 au profit de la Fondation ART-THERAPIE a remporté un vif succès. «Nous sommes particulièrement fiers d'avoir pu organiser cette action pour la dixième année consécutive. Nous remercions chaleureusement l'ensemble de nos clients pour cet excellent résultat», a déclaré Monsieur Bertrand Jungo, CEO de Manor AG, lors de la remise du chèque de 280'000 francs à Madame Charlotte Leber, fondatrice et secrétaire générale de la Fondation ART-THERAPIE. La cérémonie s'est déroulée dans le grand magasin Manor de Bâle, situé dans la Greifengasse.

Manor poursuit ainsi sa longue tradition caritative. La plus grande chaîne suisse de grands magasins accorde une grande importance à l'engagement social et caritatif, qui fait partie de ses principes d'entreprise citoyenne. L'action Charity de Manor connaît chaque année un large succès grâce au soutien de ses clients, de ses collaborateurs et des médias. Depuis la création de cette opération de bienfaisance en 2001, de nombreuses organisations d'utilité publique, telles que Procap (en 2008) et la Fondation Suisse pour la Protection de l'Enfant (en 2009), ont pu être soutenues financièrement.

La Fondation ART-THERAPIE développe des programmes d'art- et de musicothérapie qui permettent aux enfants hospitalisés d'exprimer leurs souffrances et leurs craintes par d'autres moyens de communication que la parole. Ils peuvent ainsi prendre conscience de leurs propres forces et de leurs capacités d'expression. Ils retrouvent également une forme d'activité, ce qui agit positivement sur leur moral et se répercute sur l'ensemble de leur famille. Les programmes de la Fondation ART-THERAPIE sont proposés sous diverses formes: musique, danse, théâtre et jeux de rôle, contes, sculpture, peinture et dessin.

Le matériel photographique est disponible à l'adresse suivante:

<http://multimedia.photopress.ch/image/Aktuell/Januar+11/Manor+Charity>

Contact:

Manor AG
Elle Steinbrecher
Responsable Media Relations
Tél.: +41/61/694'22'22
E-Mail: media@manor.ch
Internet: www.manor.ch

Fondation ART-THERAPIE

Charlotte Leber

Fondatrice et Secrétaire générale

Tél.: +41/22/789'05'40

E-Mail: leber.charlotte@arttherapie.org

Internet: <http://arttherapie.org>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001185/100617850> abgerufen werden.